



En esta muestra todos los estudiantes exhibieron sus progresos.



Participaron estudiantes de todos los niveles.

Fotos: Gabriela López

Participaron cerca de 80 estudiantes

Exitosa muestra de gimnasia adaptada brindó la Escuela Rotario Paul Harris

» Actividad reunió a alumnos de educación parvularia, básica y del nuevo taller laboral.

Cerca de 80 estudiantes de la Escuela Rotario Paul Harris participaron el 18 de junio pasado en una muestra de gimnasia adaptada, realizada en el gimnasio del colegio y organizada por la profesora de educación física, Macarena Muñiz Olate. La actividad, que se desarrolló durante una hora y media, contempló una serie de presentaciones ajustadas a las características y edades de los estudiantes, desde los más pequeños hasta quienes forman parte del nuevo taller laboral iniciado este año.

"La muestra incluyó a todos los niños de la escuela, desde educación parvularia hasta básica, y este año también participaron estudiantes del nuevo taller laboral", resaltó la directora Elizabeth Ulloa Saavedra. "Las pruebas estaban adaptadas a cada grupo etario, y en el fondo es mostrar las actividades que se hacen en el establecimiento y relevar la actividad física también, como un estilo de vida saludable".

La Escuela Rotario Paul Harris es la única institución pública de educación especial en la comuna de Punta Arenas. Funciona en calle Angamos 1321, en el ba-

rrío Croata. Su infraestructura incluye un edificio de 1.800 metros cuadrados que alberga pabellones para educación parvularia y básica, además de un gimnasio de 413 metros cuadrados, donde se desarrollan actividades físicas, recreativas y comunitarias.

Actualmente, el establecimiento atiende a 84 estudiantes con necesidades educativas especiales permanentes, desde nivel parvulario hasta octavo año básico. En 2025, la escuela sumó una nueva línea de atención con la implementación de un taller laboral dirigido a adolescentes. Esta iniciativa busca ofrecer continuidad educativa a estudiantes mayores, considerando sus intereses, capacidades y proyección a la vida adulta.

Además de los procesos pedagógicos regulares, la escuela proporciona ayuda técnica y especializada a través de un equipo multiprofesional, que incluye profesionales de distintas áreas. A través de estas acciones, se realizan adaptaciones técnico-pedagógicas para guiar los procesos de desarrollo y aprendizaje de cada estudiante, de manera personalizada, con el fin de contribuir al



La muestra fue organizada por la profesora de educación física, Macarena Muñiz Olate.

cumplimiento de sus objetivos educativos.

La muestra de gimnasia forma parte de un proyecto financiado por el gobierno regional, postulado cada año por el Centro General de Padres. Este apoyo ha permitido mantener y fortalecer actividades como esta, que visibilizan el trabajo que se realiza dentro del establecimiento y promueven el

desarrollo psicomotor como parte esencial de la formación.

"Uno de los sellos fundamentales de nuestra escuela es la participación activa de las familias en todas las actividades que se desarrollan", señaló la directora. En esta ocasión, padres, madres y apoderados asistieron para acompañar a sus hijos e hijas en sus presentaciones, reforzando el

vínculo entre el hogar y la escuela como un componente clave del proceso educativo.

El evento permitió mostrar el trabajo que se realiza de manera cotidiana en el área de la educación física y sus múltiples beneficios para el desarrollo de habilidades motrices, la autonomía, la expresión corporal y el bienestar general de los estudiantes. **LPA**



El evento permitió mostrar el quehacer en el área de la educación física y sus múltiples beneficios para el desarrollo de habilidades motrices.



La actividad corresponde a un proyecto financiado por el gobierno regional, postulado cada año por el Centro General de Padres.